
Consiglio Comunale INT 170 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
CARO BOLLETTE:  COSA FA IL COMUNE PER GLI IMPIANTI SPORTIVI
COMUNALI?

PREMESSO CHE

Negli ultimi 15 mesi c’è stato un aumento spropositato delle bollette di luce e gas; secondo i dati
Arera nel primo trimestre del 2023 l’aumento della spesa per l’energia elettrica sarà circa del 67%
rispetto all’anno passato.

Il Comune di Torino gestisce direttamente 5 grandi impianti sportivi: il Pala Gianni Asti, lo stadio
Nebiolo, il palazzetto le Cupole, la piscina Stadio Monumentale e lo stadio del Ghiaccio Tazzoli;
inoltre gestisce attraverso le circoscrizioni diverse palestre e piscine, dove si svolgono attività e
manifestazioni non solo di carattere sportivo.

CONSIDERATO CHE

Sono a carico del Comune i pagamenti delle utenze di numerosi centri sportivi cittadini.

PRESO ATTO CHE

Per scongiurare la possibilità di chiusura la maggior parte dei centri sportivi privati hanno adottato
diverse misure per contrastare il caro bollette, per esempio riducendo le temperature nei palloni
pressostatici, ottimizzando l’occupazione delle ore, introducendo docce temporizzate a pagamento e
inserendo sistemi di ottimizzazione consumi.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore per sapere:

• A quanto ammontano le spese complessive delle utenze degli impianti sportivi gestiti dal Comune
e dalle circoscrizioni nel 2022 e quanto sono state nel 2021

• Quali azioni ha intrapreso l’Amministrazione comunale per contenere i costi delle utenze degli
impianti sportivi

• Se è stata fatta un’analisi energetica dei vari impianti sportivi comunali al fine di ottenere una
diagnosi per un corretto efficientamento energetico delle strutture
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Torino, 17/03/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao

 

Pag 2 di 2


		2023-03-17T08:32:51+0100
	PIERLUCIO FIRRAO


	



